



Comentario / Julio Patán (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JULIO PATÁN Y JUAN IGNACIO ZAVALA).- “Parecía que ya habían firmado una amnistía Adán Augusto y el doctor **Monreal**, el constitucionalista, todo indicaba que ya estaban bien las cosas. Nos enteramos, primero, de que la presidenta Claudia Sheinbaum llamó a las partes en pugna a Palacio Nacional, se reunió con ellos y pues, no conocemos los detalles, me encantaría tener un audio, en este caso no ha llegado. ‘Dense la mano y dejen de joder’, les dijo eso de una manera más educada y elevada que nosotros. Parece ser que terminaron de platicar, los dos se cuadraron, son gente del Movimiento, pon el Movimiento por delante de los intereses personales, ya está, chido, en paz”.

<https://drive.google.com/file/d/1lhjwpbSQ9fefoll7nM5eElob30kfQUy/view>